

# Schützen setzen positives Zeichen

Betrifft: Geplante Photovoltaik-Anlage der Allagener Schützen (Bericht 19. Januar)

Ich möchte dem Allagener Schützenvorstand und auch den Mitgliedern bereits jetzt meinen Respekt ausdrücken und Mut machen, dieses Projekt zu realisieren.

Wer noch Informationsbedarf hat, dem empfehle ich die Internet-Seiten von Franz Alt

(CDU), Prof. Hermann Scheer (SPD) und Greenpeace. Die Wirtschaftlichkeit einer solchen Anlage ist durch das Energie-Einspeise-Gesetz (EEG) gewährleistet. Gerade Schützenvereine mit ihren eigenen Hallen (Dachflächen), sowie ihren vielen Mitgliedern sind in der Lage, eine Photovoltaik-Anlage für Solar-Strom zu montieren. Sie setzen gleichzeitig ein posi-

ves Zeichen bezüglich Klimawandel und regenerativen Energien gemäß ihrem Wahlspruch: Glaube, Sitte, Heimat.

Als Warsteiner Schützenbruder wünsche ich den Allagener Schützen, dass dieses Pilot-Projekt auf der außerordentlichen Generalversammlung angenommen wird.

**Martin Bigge**  
**Viktoriastraße 6**  
**59581 Warstein**